

関係機関の皆様へ

春の装いを感じる季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。日頃より山田病院はじめ当法人の運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

緊急事態宣言が解除されましたが、いわゆる第4波も危惧されております。そうした状況において、不安を掻き立てられ、入院治療を希望する一方で、感染症への不安から通院や入院治療に踏み切れない患者さまもいらっしゃるのではないかと推察いたします。

こうした患者さまの不安に寄り添い、軽減しながら治療を受けられるようにサポートすることも当院の責務と考えております。患者さまやそのご家族、ご紹介元の先生方にも安心して当院をご利用頂けるよう感染対策に取り組んでおりますので、そのような患者さまがいらっしゃいましたら、ぜひ当院までご紹介くださいませ。

なお、**入院については24時間365日対応可能**です。**土曜日や夜間休日の急な入院のご依頼もお受けいたします**ので、当院医療相談室（夜間休日は当直師長が対応致します）までご連絡下さい。



当院における新型コロナ感染対応策と入院病棟のご紹介

- ・ 病院入り口における手指消毒、新型コロナウイルスに関する問診およびサーマルカメラ、体温計での検温にご協力頂いております。
- ・ 感染症予防のため、精神的な病状に合わせて救急病棟またはストレスケア病棟の個室を利用して頂き、常勤の呼吸器内科専門医による入院初期の内科的経過観察を行います。
- ・ 感染のリスクがないと判断された後に、病状に合わせて適切な病棟、病室にて療養を継続して頂きます。
- ・ 面会については、タブレット端末を用いたリモート面会を実施しております。



ストレスケア病棟



- ・ ストレスケア病棟は、就労環境のみならず日常にも存在するストレスによって心身の不調を来された患者さまに対して、従来にはないアメニティに配慮した全室個室という療養環境を設けています。
- ・ 増え続ける高齢者の不安障害、気分障害にも対応できるよう、バリアフリーの環境を提供しております。
- ・ 退院後の職場復帰に向けて、サテライトクリニックにおける軽作業を含む疑似勤務体験、認知行動療法など、復職に向けたリワークプログラムを提供し、必要に応じて企業の産業医と連携しながらそれぞれのニーズにお応えしています。

精神科救急病棟



- ・ 精神科救急病棟（スーパー救急病棟）では、すべての精神疾患を対象とし、24時間365日入院対応可能な体制として、夜間休日も精神保健指定医1名を含めた医師2名体制としています。
- ・ 多彩な精神症状に対応可能な個室を多く準備し、患者様の症状や状態を把握し治療が円滑に行えるよう医師・看護師・精神保健福祉士・薬剤師・臨床心理士・作業療法士・管理栄養士等の多職種によるチーム医療を実践しています。